



El proyecto obligó a contemplar, especialmente su impacto en el medio ambiente así como las infraestructuras de comunicaciones cercanas. / G. G.

## La futura depuradora de Pancorbo entra en su última fase de tramitación

Su ubicación requirió de un complicado y amplio estudio medioambiental previo / En un principio se barajaron tres alternativas para aprovechar las instalaciones existentes

**GERARDO GONZÁLEZ / Briviesca**  
El Consistorio de Pancorbo está dando los últimos pasos administrativos previos para que pueda dar comienzo la obra de construcción de la nueva Estación Depuradora de Aguas Residuales del municipio. Concretamente, ha realizado una permuta de propiedades municipales con los propietarios de terrenos donde se ubicarán las instalaciones

de la infraestructura. Este paso administrativo permitirá entrar ya en la última fase de tramitación burocrática de un proyecto complejo que se remonta varios años atrás principalmente por la necesidad de un estudio medioambiental excepcionalmente complicado.

De hecho, este estudio barajó tres alternativas aprovechando en un caso las instalaciones existen-

tes, evitando la construcción de la nueva EDAR, construcción de una nueva con tecnología punta o la instalación de una nueva EDAR con un tratamiento biológico extensivo de lagunaje que utiliza las plantas acuáticas para la depuración de las aguas.

Finalmente, se ha optó por la segunda alternativa que dotará al municipio de una estación depura-

dora con un tratamiento secundario intensivo de biodiscos, concebidos como plantas depuradoras compactas para comunidades hasta 5.000 habitantes, con calidad de vertido, mínimo mantenimiento, mínimo gasto energético y ausencia de olores, que garantiza una calidad de agua que cumple con la normativa española y comunitaria. Según se anunció en su momen-

to la construcción de la EDAR pancorquina tendrá un coste de 1,6 millones de euros, siendo precisamente las particularidades medioambientales de su ubicación lo que llevó a renunciar al Consistorio acometer su puesta en marcha asumiendo la misma directamente la Junta de Castilla y León.

Por ello, el mencionado análisis justifica la elección de la segunda alternativa, como recoge el proyecto, así como las actuaciones de construcción y puesta en marcha

**El proyecto prevé una inversión de 1,6 millones de euros por su particularidad**

de la Estación Depuradora de Aguas Residuales del núcleo urbano de Pancorbo destinado a una población de 2.600 habitantes.

En el estudio se define que las instalaciones se proyectan para ser en dos escalones, en el primero de los cuales se colocarán los pozos de gruesos, desbaste y bombeo para la recepción de las aguas, su filtro y expulsión y en el segundo tamicos rotativos para el filtro del agua, decantación para separar los distintos sedimentos y los biodiscos que depuran el agua.

También está proyectada la instalación de un colector para la conducción de las aguas residuales desde la zona norte de Pancorbo hasta la EDAR y emisario, para el vertido de las aguas tratadas al río Oronclio. Finalmente se recomienda que los edificios de la EDAR tengan una tipología constructiva imitando a la tradicional de la zona acompañado de una pantalla vegetal, a base de diferentes especies de follaje perenne debiéndose reponer hasta obtener un apantallamiento visual deseado.

## Las Amas de Casa dan consejos de seguridad a la población mayor

Agentes de la Guardia Civil participarán en la charla prevista en la Casa de Cultura

**G. G. / Briviesca**  
La asociación de Amas de Casa 'Mencia de Velasco' ha organizado para hoy a las 18 horas, en el salón de actos de la Casa de la Cultura, una charla informativa centrada en la prevención de robos y estafas a personas mayores. En ella, agentes de la Benemérita del acuartelamiento briviescano informarán a los asistentes sobre cómo proceder para evitar ser víctimas de los delincuentes.

La Guardia Civil puso en marcha un plan específico 'Plan Ma-



ECB

## II Memorial de la asociación Santiago González

Frías acogió el II memorial en recuerdo del conocido músico, quien durante 70 años escogió la localidad como lugar de sus actuaciones. El programa contó con la actuación del Ochoche mirandrés 'Amigos por San Juan' y ya por la tarde se presentó la Muestra de Dulzaina y Caja en el Patio de Armas del Castillo de Frías.

yor Seguridad' - destinado de forma especial a los mayores que residen en el medio rural. En él se explicaba tanto la forma de actuar en caso de ser víctima de un delito, como las medidas preventivas que pueden dictarse a los delincuentes.

Por ello a las campañas informativas generales se suman la organización en colaboración con colectivos sociales de charlas en las que los agentes despejan las dudas que pudieran tener los colectivos a los que éstas se dirigen.